

El cuartel de Santa Marta de Tormes es ya una realidad después de 15 años

● El ministro del Interior en funciones, **Marlaska**, aseguró que “está encima de la mesa la ampliación”

● La obra, que arrancó a principios de 2022, ha supuesto una inversión de 3,1 millones de euros

● El puesto está compuesto por 59 agentes que prestan servicio a 50.000 vecinos

EÑE/F.MARTÍN

Santa Marta de Tormes—Quince años después de que el Consistorio de Santa Marta de Tormes comenzase a reivindicar un nuevo cuartel de la Guardia Civil, y cediese terrenos para ello, el ministro del Interior en funciones, Fernando Grande-Marlaska, fue el encargado de estrenar ayer el nuevo edificio. “Con este nuevo cuartel, la Guardia Civil podrá desarrollar mejor su trabajo, prestar un mejor servicio público y atender a la ciudadanía correctamente”, indicó Grande-Marlaska.

La construcción del edificio se completó el pasado mes de junio, con dos meses de retraso sobre la previsión inicial de trabajo que indicaba el final de obra en abril. “La intervención, que comenzó a principio de 2022, ha contado con una inversión pública de 3,1 millones de euros”, aseguró Mercedes Gallizo, la presidenta de la Sociedad de Infraestructuras y Equipamientos Penitenciarios y de la Seguridad del Estado (SIEPSE).

Por su parte, el regidor de Santa Marta, David Mingo, aprovechó para agradecer a todas las corporaciones que han hecho posible que el proyecto sea una realidad aunque insistió en la parte de las viviendas, que siguen sin ejecutarse. “Solo le pido ministro que esa guinda que falta en el pastel sea una realidad cuanto antes. Sé que no es fácil y las cosas llevan su tiempo pero estoy convencido de que con voluntad las cosas se pueden realizar”, afirmó el alcalde. “Está encima de la mesa la necesaria ampliación con el hecho de los pabellones necesarios para el conjuntos de los agentes de la Guardia Civil y ya hay un proyecto de un plan de infraestructuras en su segunda versión”, contestó Grande-Marlaska. Desde el cuartel se atiende a cerca de 50.000 personas de una veintena de municipios y cinco pedanías y tiene asignados al servicio a un total de 59 efectivos.



El ministro del Interior en funciones, Grande-Marlaska, y el regidor de Santa Marta, David Mingo, fueron los encargados de descubrir la placa.

LOS DETALLES

CARACTERÍSTICAS DEL NUEVO EDIFICIO

→ El nuevo edificio, que se ha diseñado con tres plantas y una bajo rasante, ocupa una superficie construida de 863 metros cuadrados. La planta sótano incluye un aparcamiento para 21 vehículos, archivo y almacén general. En la parte baja del nuevo cuartel están la zona de atención al público, las oficinas o los calabozos, mientras que en el primer piso se ha diseñado el reparto del espacio para acoger despachos y las dependencias de servicio. La segunda planta se ha reservado para albergar dos viviendas.

NUMEROSA PRESENCIA DE AUTORIDADES

→ Durante la inauguración estuvieron presentes otros altos representantes del Estado como el director general de la Guardia Civil, Leonardo Marcos; la delegada del Gobierno en Castilla y León, Virginia Barcones; la subdelegada del Gobierno accidental, Miriam Vicente. Tampoco faltaron el consejero de Medio Ambiente, Vivienda y Ordenación del Territorio de la Junta de Castilla y León, Juan Carlos Suárez-Quiones, o el presidente de la Diputación, Javier Iglesias, entre otras autoridades.

→ El Hospital de Salamanca seguirá sin Unidad de Custodia para presos

Santa Marta de Tormes—Después de dos años, la Unidad de Custodia del Hospital de Salamanca sigue sin fecha para su puesta en marcha, algo que en estos meses ha supuesto el traslado de más de 25 presos de Tomas a otros hospitales de la Comunidad. “No me atrevo a dar una fecha, pero estamos trabajando en ello”, aseguró el ministro del Interior en funciones, Fernando Grande-Marlaska.

“Las Unidades de Custodia para los traslados de internos de centros penitenciarios es una de nuestras preocupaciones máximas en las que estamos trabajando”, confirmó el ministro. El nuevo Hospital de Salamanca tiene una zona expresamente reservada para la custodia de presos, pero que no se utiliza.

Por otro lado, al finalizar el acto de inauguración del nuevo acuartelamiento de Santa Marta, el ministro del Interior en funciones aprovechó para mostrar su confianza en que Pedro Sánchez volverá a acceder de nuevo a la Presidencia del Gobierno. “Lo que todos queremos es que sea una realidad el Gobierno del presidente Sánchez porque será como ha sido durante estos cinco años. Continuará creando una sociedad más justa, cohesionada, donde se



El ministro del Interior en funciones, Fernando Grande-Marlaska. FOTOS:EÑE

EL DATO

13

→ Grande-Marlaska calificó lo sucedido en Murcia como “una verdadera tragedia”. Mostró su solidaridad para las víctimas y familias de los trece fallecidos.

puede convivir y progresar sin dejar a nadie atrás”, aseguró. Respecto a las negociaciones para lograr el apoyo de los independentistas catalanes, apuntó que el “diálogo es imprescindible en una democracia” y señaló que esto debe hacerse “dentro del marco constitucional”.

Además, el ministro del Interior en funciones matizó que a partir de que el Rey proponga a Pedro Sánchez como candidato “comenzará el trabajo real y efectivo para la formación de una aprobación a su investidura”. EÑE/F.MARTÍN